



Le gouvernement camerounais a publié ce lundi 25 septembre un communiqué en réponse aux prophéties de déstabilisation du pays inspirées par les coups de force survenus dans certains pays africains.

Par les soins du Ministre de la Communication René Emmanuel Sadi, le gouvernement condamne fermement ces analyses et spéculations, rappelant que le Cameroun est un État de droit avec des institutions démocratiques clairement définies.

Le gouvernement réaffirme également son attachement au principe de non-ingérence dans les affaires intérieures d'autres États et à la souveraineté de chaque État dans la conduite de ses propres affaires.

Le gouvernement invite les personnes concernées à éviter de faire des prédictions sur le devenir du Cameroun qui pourraient s'apparenter à des appels à la déstabilisation de l'État.

Enfin, le gouvernement du Cameroun appelle à la vigilance et au patriotisme de tous, invitant les Camerounais à continuer de faire confiance aux institutions de la République.

Lire le communiqué intégral

Depuis quelque temps, à travers nombre de médias nationaux et étrangers, toutes presses confondues, des personnes se livrent à des analyses ou commentaires inspirés par les coups de force survenus dans certains pays africains, et croient pouvoir, par là même, prophétiser la déstabilisation d'autres pays, par effet de contagion, y compris le Cameroun.

Face à ces analyses spécieuses, ces spéculations fantaisistes et des conjectures donnant lieu à des extrapolations hâtives, le Gouvernement de la République rappelle que le Cameroun est un Etat de droit, doté d'institutions démocratiques, au sein desquelles sont clairement définis les mécanismes

Aussi, le Gouvernement condamne-t-il, sans réserve, toute prise de pouvoir par des voies anticonstitutionnelles.

De même, le Gouvernement réaffirme l'attachement constant du Cameroun au principe de non-ingérence dans les affaires intérieures d'autres Etats, et, à celui de la souveraineté de chaque Etat dans la conduite de ses affaires propres, tant il est vrai que les réalités et les particularités, tout comme les options et les solutions spécifiques à chaque pays, ne sauraient, en aucun cas, faire l'objet d'une transposition systématique.

Le Gouvernement invite donc instamment les personnes concernées, à se garder d'établir des parallèles insensés et saugrenus, et de faire des prédictions ubuesques sur le devenir du Cameroun, qui pourraient s'apparenter à des appels à la déstabilisation de l'Etat, et, de ce fait, justifier leur interpellation et leur traduction devant conformément à nos lois et règlements. la Justice,

Enfin, en appelant à la vigilance et au patriotisme de tous, le Gouvernement invite les Camerounais à continuer de faire confiance aux institutions de la République, et à celles et ceux qui ont la charge de présider aux destinées de la Nation.
